## Respaldan Partidos árabes el derecho soberano de Siria



Damasco, 26 jun (RHC) La reunión de la Conferencia de Partidos Árabes emitió una declaración, en la cual se respalda el derecho de Siria a recuperar la totalidad de su territorio en defensa de la soberanía nacional.

Los participantes votaron en la declaración final la condena el injusto bloqueo estadounidense impuesto a esta nación del Levante, a Irán, Yemen, Cuba, Venezuela y a la Resistencia Palestina.

El documento precisa que se exige la salida de todas las tropas extranjeras que entraron a este país sin la aprobación del Gobierno y reconoce los esfuerzos emprendidos para preservar la integridad de Siria.

De igual forma, pidió respetar la voluntad del pueblo sirio y respaldó un diálogo nacional además de expresar en ese sentido, un reconocimiento al presidente Bashar Al Assad.

Asimismo, la declaración precisó que el foro celebrado en Bahrein consiste en un primer paso para llevar a cabo el llamado Acuerdo del Siglo, que tiene como objetivo eliminar la Causa Palestina y acabar con los derechos legítimos de ese pueblo, y manifestó su condena a los países árabes que formaron parte de ese encuentro auspiciado por Estados Unidos.



## Radio Habana Cuba